

# Entregan 202 títulos profesionales con nuevo proceso exprés

Felisa Guzmán

Con la entrega de 202 títulos de licenciatura, egresados de nueve generaciones de Odontología, Optometría y Psicología del Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás, fueron algunos de los primeros beneficiados del Programa de Titulación Oportuna, que reduce el tiempo de emisión del documento de 180 a 30 días hábiles.

En la ceremonia, el director general del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval, reiteró que la institución avanza en la digitalización de trámites para que en un futuro sea posible emitir títulos de licenciatura y posgrado, así como cédulas profesionales en un lapso de 24 horas y con la posibilidad de descargarlo desde una aplicación.

Consideró que esto tiene un impacto directo tanto en los alumnos que egresan, al posibilitarles acceder a un trabajo más rápido, así como a la institución, porque un índice importante para escalar en los rankings internacionales es el tiempo que tardan los egresados en colocarse en puestos laborales.

“Acciones muy puntuales como esta van a permitir que el Politécnico continúe avanzando en los primeros lugares de los rankings y eso no hace otra cosa más que ustedes se sientan orgullosos y orgullosos de nuestra institución”, señaló.

Reyes Sandoval informó que, a través del Programa de Titulación Oportuna —el cual consiste en la solicitud, elaboración y entrega de cédulas y títulos profesionales en un tiempo muy corto— se



han entregado mil 739 documentos, proceso en el cual son punta de lanza la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA) y los CICS Milpa Alta y Santo Tomás.

Ante los egresados del CICS y sus familiares, reunidos en el auditorio “Alejo Peralta” del Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, el titular del IPN destacó la dimensión social, las ganas de ayudar al prójimo y el ánimo de trabajar por el país que distinguen a la comunidad politécnica.

Indicó que, con 23 años de existencia, el CICS ha formado profesionales en el área de la salud de primer nivel de atención, quienes están en contacto directo con la población y ofrecen un servicio de la mayor calidad.

Finalmente, mencionó que en los últimos años se realizó una importante inversión en equipamiento e infraestructura en las dos unidades del CICS, con la intención de continuar con la formación de calidad en las aulas politécnicas.

A su vez, el director de la escuela, Omar García Lievanos, invitó a las y los exalumnos a llevarse en la memoria este emotivo evento, a no olvidar su *alma mater* y, sobre todo, continuar actualizándose para estar entre los mejores.



PROGRAMA DE TITULACIÓN OPORTUNA: 30 días hábiles

